

Pide Ejército de Liberación Nacional de Colombia en reanudar diálogo de paz



Bogotá, 11 ene (RHC) El Ejército de Liberación Nacional de Colombia pidió al gobierno nacional reanudar de manera inmediata la mesa de diálogo interrumpida.

En un comunicado emitido por la guerrilla en Bogotá, la capital, se propone al Ejecutivo del presidente colombiano, Iván Duque, retomar las negociaciones y pactar un cese el fuego bilateral.

La fuerza insurgente criticó la postura del Alto Comisionado de Paz, Miguel Ceballos, a quien solicitó no actuar como consejero de guerra. Los rebeldes también mencionaron el asesinato de seis líderes sociales en los primeros seis días del año en Colombia y consideraron que las autoridades deben actuar para dar con los responsables de esos hechos criminales.

La dirección del partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) reconoció y proclamó la legitimidad del Gobierno venezolano de Nicolás Maduro, quien comienza hoy un nuevo mandato hasta 2025.

Igualmente los principales líderes del partido fariano subrayaron en sus perfiles de Twitter el respaldo al gobierno bolivariano y rechazaron la declaración del Grupo de Lima, que catalogaron de cínica e injerencista.

“Nuestro partido reconoce y proclama la legitimidad de Maduro, condena la actitud vergonzante del gobierno colombiano, rechaza de plano la declaración de Lima y apoya sin vacilaciones la Revolución Bolivariana”, remarcó también en un comunicado el Consejo Político Nacional de la FARC.

El partido surgido de las extintas Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo condenó los intentos de quebrar el orden constitucional y el Estado de derecho en Venezuela y el aliento a la consumación de un golpe de Estado en el vecino país.

“Si algo se puede concluir en forma categórica tras cada intervención y desestabilización de gobiernos incómodos por parte del imperio y sus aliados en cualquier parte del mundo, es que el pueblo de los países victimizados es lo que menos les importa”, apunta la declaración de la FARC.

La dirección del partido liderado por Rodrigo Londoño (Timochenko) criticó también las campañas mediáticas contra el Gobierno venezolano.

“Nunca nos ha temblado la voz para defender la verdad. El pueblo de Venezuela, contra toda maniobra, eligió libremente su gobierno. Es un pueblo pacífico, defiende lo suyo y estamos con él”, enfatizaron los exguerrilleros colombianos.

Junto a la FARC expresaron asimismo su apoyo al nuevo mandato de Maduro el Partido Comunista Colombiano, la Unión Patriótica y el Movimiento Colombiano de Solidaridad con Venezuela, integrado por organizaciones sociales y comunales.

Advirtieron esas colectividades que la política promovida por Estados Unidos y apoyada por el Grupo de Lima con respecto a Venezuela puede conducir a un escenario de confrontación militar en la región, inaceptable para los pueblos hermanos de Latinoamérica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/180855-pide-ejercito-de-liberacion-nacional-de-colombia-en-reanudar-dialogo-de-paz>



Radio Habana Cuba